

Si l'on pouvait connaître tous les crimes que la crainte de l'éternité de l'enfer a empêchés, on serait frappé de la nécessité de cette sanction; et comme DIEU donne à l'homme tout ce qui lui est nécessaire, la nécessité des peines éternelles ferait croire aisément à leur réalité.

Je pourrais montrer encore que l'enfer ne nous paraît si incompréhensible que parce que nous ne nous faisons pas une idée suffisante de la grandeur du péché, dont il est le châtement, et de la facilité pour nous de l'éviter. Mais je m'en tiens aux deux grandes autorités que je vous ai apportées en regard de votre doute: l'autorité du GENRE HUMAIN, et celle, plus importante encore, de NOTRE-SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST qui, dans son Évangile, dit aux damnés: "Retirez-vous de moi, maudits, dans le FEU ÉTERNEL."

MGR DE SÉGUR.



Nous sommes heureux de publier, ici, la lettre élogieuse que Sa Grandeur Mgr l'évêque de La Crosse, Wis., E.-U. a bien voulu nous adresser touchant LE PROPAGATEUR :

LA CROSSE, WIS., U. S.

Aug. 26, 1904.

MM. CADIEUX & DEROME.

Gentlemen,

I am highly pleased with your "Bulletin mensuel" LE PROPAGATEUR. It is an excellent periodical, full of instructive and edifying reading. It deserves a wide spread circulation.

Very respectfully,

JAMES SCHWEBACH,

Bishop of La Crosse.